CAMPAGNE DE CARÊME 2013



Les 40 jours de carême sont un temps privilégié pour s'ouvrir au monde et y rencontrer Dieu. Partie prenante de la

démarche Diaconia, le CCFD-Terre Solidaire nous invite à nous tourner vers nos sœurs et frères des pays du Sud. « Il n'y a pas de petites réussites », le CCFD-Terre Solidaire à travers le soutien concret à des projets, montre que la solidarité internationale est une alternative qui marche.

Comme chaque année, nous invitons un partenaire à venir témoigner de la réalité de son pays. Cette année du **17 au 23 mars nous invitons Cynthia Dahda de l'association Faire Trade Lebanon, au Liban,** à venir témoigner de l'action de femmes pour une économie sociale et solidaire.

Le thème retenu est **l'autonomie économique des femmes**. En permettant à des femmes de transformer des produits locaux et de les vendre, l'association veut développer le commerce équitable au profit des populations.

En période de carême la solidarité se vit aussi à travers **la collecte financière. Vous pouvez faire un don** soit le 5^{ème} dimanche : le 17 mars, soit lors d'une animation.

Nous comptons sur vous pour faire vivre la solidarité.

- جمع ية ال تجارة الدلة) Fair Trade Lebanon est né de la volonté d'une poignée (ل ب نان de libanais de changer la vie des populations rurales les plus défavorisées du Liban. Faisant le constat qu'il existe dans les régions une infrastructure de production agricole sous-employée ainsi que des savoir-faire traditionnels, ils font le choix du Commerce équitable comme moven de créer des débouchés à l'exportation pour les petits producteurs et les coopératives de transformation de produits de ces régions. FAIR TRADE LEBANON veut proposer un modèle économique viable pour les agriculteurs et les coopératives de femmes.





L'autonomie économique et financière des femmes

représente la possibilité pour les femmes d'avoir accès, au cours de l'ensemble des cycles de leur vie, aux moyens et ressources économiques (emploi, services et revenu suffisant) pour répondre à leurs besoins, ainsi qu'à ceux des personnes dont elles ont la charge.

« L'autonomisation et l'élargissement des droits des femmes, ainsi que leur accès à la terre, aux pouvoirs, aux opportunités et aux choix permettent de développer les économies, renforcer la sécurité alimentaire et améliorer les perspectives pour les générations actuelles et futures. »

Michèle Bachelet, Directrice d'ONU Femmes.

le Président :

Chacier-e peut s'engager pour un autre monde, plus j'este, plus solidaire. Nous comptous sur vous!

La brochure « l'autonomie économique des femmes » est en dépôt au siège du CCFD-Terre Solidaire Vosges. Elle est disponible aussi en ligne sur le **blog.ccfd-terresolidaire.org/alsace-lorraine.**